



CAF anuncia exitosa colocación de bonos por 1.000 millones de dólares

Por: Redacción / Sinembargo - agosto 8 de 2014 - 7:45

El banco de desarrollo de América Latina CAF anunció este viernes la exitosa colocación mil millones de dólares en bonos a tres años y con una tasa del 1.5%, en una operación "altamente demandada por 90 inversionistas".

La emisión tuvo una fuerte demanda, de aproximadamente 2 mil 100 millones de dólares, por parte de bancos centrales, organismos oficiales, tesorerías de bancos y gestores de fondos a nivel global en EU, Europa, Asia y América Latina, según un comunicado de CAF.

"Esta operación representa un avance importante en la estrategia de diversificación y cambio de la naturaleza de la base de inversionistas de CAF, como resultado de las mejoras de calificación obtenidas recientemente", señala el comunicado.

En la nota se recuerda las agencias de rating Fitch, Moody's y Standard & Poor's otorgan a la entidad calificaciones de AA-/Aa3 con perspectiva estable.

CAF, que en 2013 recibió el premio Best Multilateral Development Bank of The Year (mejor banco de desarrollo multilateral del año) otorgado por la prestigiosa revista LatinFinance, tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional mediante financiación de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados.

Constituido en 1970, CAF (antigua Confederación Andina de Fomento) está formado en la actualidad por 18 países -16 de América Latina y El Caribe, junto a España y Portugal- y 13 bancos privados y es una de las principales fuentes de financiación multilateral.